



## EXPERIENCIA ERASMUS EN LAPPEENRANTA, FINLANDIA CURSO ACADÉMICO 22/23

- Fecha: 03/07/2023
- Ingeniería Informática, movilidad en 3º año
- Destino: SF LAPPEEN01, LUT - LUT University, Lappeenranta, Finlandia
- Experiencia e información de utilidad para futuras movilizaciones:
- En general, muy buena experiencia y la universidad de destino lo tiene todo muy bien organizado.
  - Alojamiento:
    - Muchas de las otras experiencias han hablado de esto, y este año es lo mismo. El alojamiento lo lleva LOAS, quienes te asignan un piso en alguno de sus edificios que cuentan con lavandería y sauna que se pueden reservar en su web. Esto es genial, porque buscar piso por tu cuenta es un dolor de cabeza.
    - Para hacerse una cuenta y entrar a la lista de espera de LOAS es necesario el certificado de estudiante en LUT. Ellos mismos, en uno de sus correos informativos, mencionan apuntarse a LOAS.
    - Casi todo el mundo va a recomendar lo siguiente: crea la cuenta y apúntate a la lista de espera tan pronto como puedas, no excluyas ningún edificio de la búsqueda (excepto los que están al otro lado del lago o los que absolutamente no quieras) y acepta el primer piso que te asignen. Puede ocurrir que te quedes sin piso y es raro que te ofrezcan más de uno si rechazas. Todo este proceso se hace online bastante antes de ir.
    - El piso, a no ser que tu compañero viviera allí durante el curso pasado y ya tuviera cosas, estará bastante vacío (puede que no tenga tenía microondas). El colchón hay que comprarlo.
    - Importante si tu compañero y tú dejáis el piso casi a la vez: podrías llevarte una sorpresa por el cobro de la limpieza. Eso nos pasó a mi compañero y a mí, y nos esforzamos muchísimo en limpiar. Otra gente que a lo mejor se fueron, pero su compañero seguía ocupando el piso, comentaron que no fueron tan duros con ellos. Tenemos fotos nuestras y suyas de que no estaba tan sucio, pero tuvimos mala suerte.
  - Universidad y clases:
    - La universidad facilita bastante los trámites y van informándote de todo.
    - Las instalaciones son bastante nuevas y modernas. Se puede entrar incluso de noche, utilizando una llave magnética que puedes comprar por 10 euros; y si quieres, pasarte todo el día allí.
    - Probablemente debido a la pandemia, muchas de las clases son online. Excepto algunas que ofrecen puntuación extra por asistir en persona, la mayoría permiten la participación digital o graban las clases. Algunas asignaturas son autoestudio y trabajas por tu cuenta siguiendo video tutoriales y sólo contactando con el profesorado si tienes problemas.
    - Muchas de las clases están basadas en realizar proyectos y en hacer ejercicios semanalmente, y la evaluación continua suele tener bastante peso.



- La universidad realiza bastantes eventos para los estudiantes durante el año, muchos con su correspondiente *afterparty* en el centro de la ciudad. Suenen poner autobuses a horas fijas para ir y volver entre la universidad y el centro. De los eventos es fácil enterarse por redes sociales.
- La ESN organiza varios viajes durante el año. Muy recomendables. Si tienes muchas ganas de algo, ten cuidado con las plazas, los viajes populares pueden llenarse rápido.
- Ciudad:
  - Es una ciudad pequeña en población si la comparas con Granada, pero tiene centros comerciales y diversas actividades.
  - La universidad está bastante lejos del centro y el autobús es algo caro. Da la sensación de que todo está lejos de todo.
  - Los inviernos son fríos y hay muy pocas horas de luz, lo que puede llegar a ser deprimente.
- Transporte:
  - La compañía de trenes principal es VR que es perfecta para moverse del aeropuerto en Helsinki a Lappeenranta. No puedes coger el descuento de estudiantes hasta que no tengas la tarjeta de estudiante de allí.
  - El autobús por la ciudad es caro si no te haces una tarjeta (durante mi estancia eran 3,20€ sin tarjeta), aunque cuando sacas un boleto puedes usarlo durante una hora para coger varios autobuses en la zona. La tarjeta se puede hacer en la tiendecita de la universidad.
- Gastos:
  - Las compras y tiendas suelen ser algo más caras que en España.
  - Las primeras semanas pueden asustar un poco los gastos: los enseres del hogar, el colchón, el router, unirse a la unión de estudiantes, el transporte, etc.